
浪江町にプールをつくる予定があるか 

 

屋内プールを町につくって、町民の人も町外の人も使えるような施設に

して、交流人口が増えるとよいと思います。 

また、プールはひざや腰に負担が少なく、泳げなくても歩くだけで、運

動不足解消にもなります。私も水泳を習っていたおかげで、毎日元気で

す。 

補足として、焼却施設とプールを一緒につくると光熱費が安くなるの

で、ランニングコストが安く済むそうです。 

子どもから大人までみんなが楽しめるプールの実現をお願いします。以

上です、よろしくお願いします。 

 


